

Cabildo Abierto #3 Educativo Informativo

Reunida la Corporación municipal de Jocón, yoro para celebrar sesión de Cabildo abierto Educativo Informativo, el día viernes 21 de abril del año 2023 siendo las 10:00 de la mañana siendo presidiada por el Alcalde municipal P.D. colonio Bladimir Zepeda martínez, la presencia de la Vicealcaldesa Señorita Lucyopa Hernández López, siendo excusado el 1º regidor Osman Elkel martínez la asistencia de los regidores Adina Saet Hernández, merary Elizabeth Certeza Pérez, Celso Rufino Barahona, Juan Reynaldo López y Thomas Melitza Martínez Rubio, Con la presencia del comandante municipal Emilio Atmadó Hernández Hernández y la presencia de la presidenta de la Comisión Ciudadana de Transparencia Mercedes Guadalupe Rivero, invitado especial Directora municipal de Educación Verónica Salas, Representante de PROHECO Dagoberto Escobar, Representante del Registro Nacional de los Personas Yadira López, Representante del CESANTO Jocón Julio Castillo, Director de la Esc. Felipe Antoni Reyes Juan Carlos López, Director del Instituto Charles López Díaz Dulce Ramona Cortés, Docentes y demás directores de los diferentes centros educativos del municipio, Sociedades de Padres de familia y demás población en general ante la Secretaría que da fe de la siguiente agenda. 1. Comprobación del quorum 2. Invocación a Dios 3. Apertura del cabildo abierto y bendición 4. Entonación de los gloriosos ritos del himno nacional 5. Lectura del punto de acta de aprobación del cabildo abierto 6. Palabro de presentación del cabildo abierto 7. Participación del cuadro de danza 8. Presentación de empleados Municipales 9. Participación Directora municipal de Educación 10. Tribuna libre 11. Cierre del evento 1. Se comprobó el quorum 2. La Regidora merary Elizabeth Certeza realizó la invocación a Dios 3. El Sr. Alcalde dio la bienvenida a la sesión de cabildo abierto educativo dando la bienvenida a los presentes 4. El profesor Mel Ramón Burgos dirigió el himno nacional siendo este interpretado por los presentes 5. La secretaria municipal dio lectura al punto de acta de aprobación del cabildo abierto 6. La Viral VIVO

caldesa informo a los presentes que el cabildo abierto se para dar a conocer los actividades e inversiones que se han hecho por la corporación municipal la educación del año 2022 al año 2023 y que se está trabajando en conjunto con la Directora municipal de educación quien también presento su informe. 7. Realizo sus presentaciones el cuadro municipal de danza. 8. Presentaciones 8.1 Se presentó la jefe de UMA lic. Lidania Gómez Chacon mencionando que como depto de educación ambiental han trabajado actividades de reforestación, asección de parcelas a centros educativos, capacitaciones de conservación y protección del medio ambiente, concursos de robo, celebración de la semana de los Recursos Naturales, concursos de retoque entre otros. 8.2 También se presentó la Coord. PMI J. Leslie Marbella Rodríguez se han realizado capacitaciones con diferentes temáticas en los Centros Educativos, se realizó la entrega de regalos y dulces para la celebración del día del niño a todos los centros educativos del municipio. Asimismo la premiación de la Excelencia Académica y la celebración del maestro. 8.3 Se presentó el jefe de Desarrollo comunitario Obed González mencionando que se instalo el techo del centro educativo en Pacayo, reconstrucción del baño el Volcán, Chapio, instalación de Energía Eléctrica en el centro educativo de Buena Vista. También mencionó que este año se continuara con la construcción de escenarios en diferentes centros educativos y reconstrucción de aulas. 8.4 Se presentó el tesorero municipal Luis Alfonso Medina mencionando que se han realizado pagos de subsidios a maestros municipales, ascensores, renta de locales para centros educativos, internet, pago de Maestros y asesores de las corporaciones 2018-2022. Ascendiendo el gasto total a \$991,587.05. 9. Se presentó la Directora municipal de educación Verónica Solis quien presentó el reporte de matrícula inicial 2022 y 2023, matrícula gratis y merienda escolar para el año 2023. Manifestando que se busca mejorar las condiciones básicas educativas en los 3 niveles de la educación. 10. Tribuna libre. 10.1 La participación del presidente de la Asociación de padres de familia de la Comunidad de Buena Vista manifestando la problemática que han tenido por falta de maestros pero que ya cuentan con maestros y solicitan que se quedan por todo el año los maestros que se envíen y también solicita ayuda.



con un maestro para el J/N de su comunidad. 10.2 La participación del Sr. Andris Abelino de la comunidad de la palmera solicitando ayuda para la construcción de aula en su comunidad ya que reciben clases debajo de un árbol. 10.3 También la participación del representante de la comunidad de la loma quien mencionado que han habido inconvenientes con los cambios de maestros solicita que se envíe maestros que cubra la plaza del profesor Noel Hernández. 10.4 Representante de la comunidad de la loma solicitan respuestas a solicitud de asesora. 10.5 El presidente de la sociedad de padres de El Paseo, solicitando mejoramiento en la construcción de baños en el centro educativo de su comunidad. 10.6 La presidenta de la sociedad de padres de familia del IGALD solicita apoyo a los demás padres de familias ya que hoy muchos necesitanlo en los que hoy que trabajan. 10.7 La participación de la Div. del IGALD solicita ayuda ya que son muchos los retrasos del instituto. 10.8 Responde la directora a petición de la comunidad de la loma, que se encuentra gestionando para que llegue el maestro. 10.8 El Sr. Alcalde responde ante lo anterior expuso que no ha sido fácil este tiempo pero que se está trabajando para dar soluciones a todos estos problemas y una de las deficiencias ha sido los fondos ya que son pocos por tal razón se busca la colaboración de las ONGS para seguir adelante y ayudar en lo que sea posible. Menciona respecto a solicitud de la palmera que se tiene conocimiento que el vecino no certificó que hace el aula pero si no sucede lo CII dará respuesta. La solicitud del Paseo no se ha recibido ninguna la CII y que envíe la solicitud y responda a lo que preguntan los representantes de la loma. La CII no aprobó la solicitud ya que señala muchos los errores que solo citaron asesoras y no se cuenta con suficiente presupuesto. 11. El Alcalde municipal da por conocido la serie de cabildos abierto agrediendo por su presencia por su ausencia también al profesor Evaris Estrada. 11. Por condonar el cuadro municipal de deudas la bonanza a la medida interesa al pueblo.



Bueno Rivas / Luis R

Torres

VIVE



SECRETARIA  
MUNICIPAL

